

Bei den Neuwahlen wurde Thorsten Schweizer zum ersten Vorsitzenden gewählt, der zuvor das Amt des zweiten Vorsitzenden inne hatte. Stanislav Enns wurde zum zweiten Vorsitzenden gewählt. Rolf Schneider wurde als Schießleiter bestätigt, Patrick Schneider als Schriftführer, Thorsten Banschbach als aktiver Beisitzer und Rolf Jetter als Vertreter der passiven Vereinsmitglieder bestätigt. Eva Maria Rädle wurde neu als aktive Beisit-

zerin gewählt. Mit einem Geschenk verabschiedete Thorsten Schweizer seinen Amtsvorgänger Tobias Klaiber nach acht Jahren als Vorsitzender des Vereines und bedankte sich für geleistete Arbeit. Foto: Klaus Hahn

Mehrfach Gold geschossen

Der Schützenverein Roßwangen verbucht sportliche Erfolge

Bei der Hauptversammlung des Schützenvereins Roßwangen blicken die Mitglieder auf ein erfolgreiches Jahr mit vielen sportlichen Erfolgen zurück.

Roßwangen. Über ein sportlich sehr erfolgreiches Jahr berichtete die Vorstandschaft des Schützenvereins Roßwangen bei der Hauptversammlung. Tobias Klai-ber teilte in seinem Rechenschaftsbericht mit, dass er nach acht Amtsjahren nicht mehr als erster Vorsitzender fungieren wird. In seinem Rückblick nannte er die Vereinsveranstaltungen als sehr gelungen und auch die Zusammenarbeit in der Vereinsgemeinschaft als wichtigen Baustein für das kulturelle Leben in der Gemeinde. Zum vierten Mal in Folge ist Rolf Schneider Deutscher Meister in der Disziplin 50 Meter Unterhebel KK Gewehr und hatte damit den Verein auf Bundesebene repräsentiert.

Schriftführer Patrick Schneider berichtete aus dem Protokollbuch und Kassier Werner Sauter vermeldete einen Überschuss. Die Kassenprüfer Rolf Jetter und Karl-Heinz Jauch bestätigten ihm eine tadellose Kassenführung.

Schießleiter Rolf Schneider fasste die Erfolge der Aktiven Schützen zusammen: Bei den Kreismeisterschaften holten die Schützen 26 Mal Gold, 13 Mal Silber und elf Mal Bronze. Bei den Bezirksmeisterschaften erhielten die Roßwanger Teilnehmer zehn Mal Gold, zwei Mal Silber und sechs Mal Bronze. Bei den Landesmeisterschaften waren es acht Goldmedaillen, einmal Silber und einmal Bronze. Ferner waren bei

den Deutschen Meisterschaften Rolf Schneider, Nicole Wieser und Eva Maria Rädle erfolgreich.

Jugendleiter Sebastian Single sei mit den Erfolgen der Jungschützen zufrieden. Marco Schanz schaffte die Aufnahme in den Landeskader - Schüler des Württembergischen Schützenverban-des. Der Verein hatte sich wieder am Sommerferienprogramm der Stadt Balingen beteiligt und dabei Kindern den Schießsport näher gebracht. Die Entlastungen beantragte Klaus Hahn in Vertretung von Ortsvorsteher Kurt Haigis. Im Ausblick auf das Vereinsjahr wurde die Neuverpachtung der Vereinsgaststätte "Schützenhaus" zum 1. Mai genannt. Damit wird das Schützenhaus nach mehr als zwei Jahren wieder regelmäßiger geöffnet sein.

Klaus Hahn